

Tsunami : les écoliers d'Ile-de-France versent 275 000 €

SARTROUVILLE (YVELINES), HIER APRES-MIDI.

Les écoliers d'Ile-de-France ont du cœur. En un peu plus d'un mois, les élèves de 1 100

établissements de la région parisienne ont récolté plus de 275 000 € au profit des enfants victimes du tsunami qui a ravagé en décembre l'Asie du Sud-Est.

Hier, la remise symbolique de ce chèque à l'association Solidarité laïque s'est déroulée à l'école Jules-Ferry à Sartrouville.

« Vous êtes l'école qui a collecté le plus de fonds et qui a mis sur pied une action originale », commente

Michel Claeysen de l'union régionale des pupilles de l'enseignement public (PEP) à l'initiative de cette opération. Les enfants de cet établissement ont organisé un loto. Il a rassemblé plus de 300 personnes et a permis de recueillir 2 375 €. Les fonds collectés vont être affectés à deux régions de l'Inde,



particulièrement touchées par le raz de marée. « Nous allons pouvoir reconstruire une dizaine d'écoles, avec les salles de restauration, les logements pour les enseignants et tout le mobilier. Nous formerons aussi de nouveaux instituteurs », a expliqué Roland Biache, délégué général de Solidarité laïque. (LP/V.B.)